

BMUB

Mehr Geld für den Klimaschutz

[14.9.2015] Der Bund will seine Ausgaben für den Klimaschutz und den Städtebau im kommenden Jahr erhöhen. Der Etat des Bundesumweltministeriums steigt auf rund 4,07 Milliarden Euro.

Nach dem Entwurf des Bundeshaushalts für das Jahr 2016 steigt der Gesamtetat des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) auf rund 4,07 Milliarden Euro. Das sind rund 205 Millionen Euro oder 5,3 Prozent mehr als im laufenden Jahr. Nach Ministeriumsangaben wachsen insbesondere die Ansätze für internationale Klimaschutzprojekte, für Forschung in den Bereichen Umwelt, Bauen und Wohnen sowie für die Städtebauförderung. Zudem soll das BMUB für die nächsten drei Jahre insgesamt 859 Millionen Euro aus dem neu aufgelegten Zukunftsinvestitionsprogramm erhalten. Diese Gelder kommen unter anderem der nationalen Klimaschutzinitiative, nationalen Projekten des Städtebaus sowie der Sanierung der kommunalen Einrichtungen zugute. *(ma)*

<http://www.bmub.bund.de>

Der BMUB-Haushalt 2016 (Deep Link)

Stichwörter: Finanzierung, BMUB

Quelle: www.stadt-und-werk.de